



Estimadas familias:

Este año nos sumamos a la iniciativa solidaria del Banco de Alimentos, a beneficio de las personas más desfavorecidas en España, y en concreto en Granada.

Debido a la pandemia de la COVID-19, se va a prescindir de realizar recogida de alimentos físicos, vamos a recurrir a donaciones económicas, voluntarias, las que cada familia y cada uno de nosotros pueda aportar, para la compra directa desde los almacenes, sin poner en riesgo donantes y voluntarios.

¿Cómo vamos a hacerlo?

Un grupo de alumnos/as acompañados por un profesor/a, pasarán por los distintos grupos para ir recogiendo estas donaciones económicas voluntarias. Adjunto les facilitamos un sobre por si prefieren usarlo para las aportaciones.

PRIMER RECREO, Un grupo de alumnas/os de 2º E.S.O, junto con un profesor/a pasarán por los grupos que están en clase (1º E.S.O, 3º E.S.O, 1º BACH)

SEGUNDO RECREO, Un grupo de alumnos de 3º E.S.O, junto con un profesor/a pasarán por los grupos que están en clase (2º E.S.O, 4º E.S.O, 2º BACH)

Al finalizar las recogidas de cada día, indicaremos las cantidades que se hayan recogido en un panel expuesto en la entrada principal del instituto (Vestíbulo)

¿Hasta cuándo?

Dado que la campaña acaba el 13 de diciembre (domingo), el último día que estaremos recogiendo será el viernes 11 diciembre.

¡Vamos a ver si entre todos conseguimos llegar a las Unidades de Millar!

Muchas gracias de antemano.